

ABSTRAK

Devi Silviani. 1168010064. *Implementasi Kebijakan Penerapan Aplikasi Sistem Informasi Penilaian (SIP) Bandung Juara di Lingkungan Kecamatan Mandalajati Kota Bandung Tahun 2019.*

Skripsi ini mendeskripsikan hasil dari proses penelitian tentang Implementasi Kebijakan Penerapan Aplikasi Sistem Informasi Penilaian (SIP) Bandung Juara di Lingkungan Kecamatan Mandalajati Kota Bandung. Latar belakang ditulisnya skripsi ini adalah karena rasa ingin tahu peneliti terhadap penerapan kebijakan adanya aplikasi SIP Bandung Juara. Aplikasi ini merupakan platform untuk melaporkan kinerja, pengumpulan data, dan media penilaian untuk pimpinan Camat dan Lurah. Program ini menjadi sarana bagi para staff kasi di kewilayahan untuk menilai kinerja pimpinan agar tercapainya Bandung Juara dengan kinerja para staff nya yang paripurna.

Teori yang penulis jadikan pisau analisis adalah teori dari Van Matter Van Horn yang mengukur keberhasilan implementasi suatu kebijakan menggunakan enam dimensi yaitu sasaran kebijakan yang jelas, sumberdaya, komunikasi, kecenderungan pemangku kebijakan, karakteristik organisasi pelaksana kebijakan dan lingkungan sosial beserta politik dan ekonomi tempat dilaksanakannya kebijakan. Sasaran kebijakan melihat kejelasan atau tidaknya suatu kebijakan itu dibuat, apakah ada secara undang-undang tertulis atau tidak. Sumberdaya menekankan kepada sejauh mana kemampuan instansi dalam melaksanakan suatu kebijakan. Komunikasi menegaskan kepada sejauh mana kejelasan penyampaian kebijakan secara *top down* atau sinergitas para pelaksana kebijakan dalam melakukan *remaindering* kepada seluruh staff pelaksana kebijakan. Sedangkan karakteristik lembaga lebih menggarisbawahi perihal relevansi fungsi kecamatan dengan kebijakan yang dibuat. Adapun kecenderungan melihat bagaimana respon atau tanggapan para pelaksana kebijakan terkait diadakannya SIP Bandung Juara. Lingkungan ekonomi, sosial dan politik melihat sejauhmana dampak distribusi kebijakan SIP Bandung Juara sehingga dapat mencapai tujuan atau target yang dimaksud perumus kebijakan dalam hal ini adalah Wali Kota Bandung.

Metode penelitian pada skripsi ini adalah metode deskriptif, yaitu menggambarkan proses berlangsungnya pelaksanaan kebijakan SIP Bandung Juara di

lingkungan Kecamatan Mandalajati. Sedangkan pendekatan yang digunakan peneliti pada skripsi ini adalah pendekatan secara kualitatif dengan mengumpulkan data secara observasi partisipatif, dokumen dan wawancara kepada beberapa informan yang bersinggungan langsung dengan implementasi kebijakan SIP Bandung Juara di lingkungan Kecamatan Mandalajati.

Hasil akhir dari penelitian ini adalah bahwa implementasi kebijakan SIP Bandung Juara di lingkungan Kecamatan Mandalajati Kota Bandung secara keseluruhan sudah berjalan dengan baik karena sempat meraih kejuaraan selama dua tahun berturut-turut, namun ada beberapa hal yang perlu di perbaharui lagi terkait komunikasi dan sumberdaya manusia yang perlu terus di *upgrade* dari segi skill karena beberapa kasi masih memerlukan tenaga tambahan untuk membantu mengoperasikan pengolahan data pada computer untuk nantinya dilaporkan di platform SIP Bandung Juara.

Kata Kunci : Implementasi, SIP Bandung Juara, Kecamatan Mandalajati.

